

Orden für Gründerin der „Mittagskinder“



Foto: OBS/STIFTUNG MITTAGSKINDER

City – Mehr als 200 sozial benachteiligte Kinder betreut die Stiftung „Mittagskinder“ unentgeltlich in ihren Kindertreffs. Für dieses Engagement gegen Kinderarmut wird die Stiftungsgründerin Susann Grünwald-Aschenbrenner (Foto) heute in Berlin mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Bundessozialministerin Ursula von der Leyen überreicht den Orden bei einem Festakt zum „Europäischen Jahr 2010 zur Begrenzung von Armut und sozialer Ausgrenzung“.

Orden für Gründerin der „Mittagskinder“



Foto: OBS/STIFTUNG MITTAGSKINDER

City – Mehr als 200 sozial benachteiligte Kinder betreut die Stiftung „Mittagskinder“ unentgeltlich in ihren Kindertreffs. Für dieses Engagement gegen Kinderarmut wird die Stiftungsgründerin Susann Grünwald-Aschenbrenner (Foto) heute in Berlin mit dem Bundesverdienstkreuz ausgezeichnet. Bundessozialministerin Ursula von der Leyen überreicht den Orden bei einem Festakt zum „Europäischen Jahr 2010 zur Begrenzung von Armut und sozialer Ausgrenzung“.